

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. September 2017

Sicherheitsberater für Senioren im neuen Domizil mit „Kaffeeklatsch“

Am Mittwoch, dem 27. September von 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr sind alle interessierten Seniorinnen und Senioren zu einer Informationsveranstaltung in das neue Domizil im Kontaktwerk, Ludwigstraße 57 eingeladen. Bei Kaffee und Kuchen werden die aktuellen Tipps und Tricks von Neppern, Dieben und Betrügern vorgestellt, im Vordergrund, der mit „Kaffeeklatsch“ thematisierten Veranstaltung stehen dabei die verschiedensten Betrugsmaschen bei Kaffeefahrten. Hierfür wird als Referent Hauptkommissar Michael Wahl aus dem Offenbacher Polizeiladen vor Ort sein, der die Trickserien auch im Video detailliert aufzeigen wird.

Bürgermeister Daniel Tybussek und der Leiter der Mühlheimer Polizeistation, der Erste Polizeihauptkommissar Jürgen Hampel, werden die Veranstaltung eröffnen. Mit den verschiedensten Betrügereien an der Haustür, wie z.B. der bekannte Enkeltrick, und Taschendiebstahl beschäftigen sich darauf die beiden Mühlheimer Sicherheitsberater für Senioren, Dieter Dickmann und Siegfried Fröhlich.

Da an der Haustür oder auch am Telefon verstärkt Seniorinnen und Senioren Trickbetrügern zum Opfer fallen, werden an diesem Nachmittag die einzelnen Maschen gezielt beleuchtet und es wird auch hier immer wieder dazu aufgerufen werden, sich beim kleinsten Verdachtsmoment an die Polizei zu wenden.

Seit Juni 2015 wird von den Sicherheitsberatern für Seniorinnen und Senioren Herrn Dickmann und Herrn Fröhlich eine regelmäßige Sprechstunde angeboten. Diese findet jeden zweiten Mittwoch im Monat ab jetzt in den Räumlichkeiten des Kontaktwerkes statt.